

PRESSEMITTEILUNG

Die Deutsch-Französische Hochschule bekommt eine neue Generalsekretärin

Dr. Marjorie Berthomier wurde zur neuen Generalsekretärin der Deutsch-Französischen Hochschule (DFH) ernannt. Sie wird zum 1. Juli 2019 die Nachfolge von Dr. Jochen Hellmann antreten, der zehn Jahre lang das Sekretariat der DFH leitete.

„Wir freuen uns sehr auf die weitere Zusammenarbeit mit Frau Berthomier, von deren hervorragender Arbeit wir uns bereits in den letzten beiden Jahren, in denen sie als stellvertretende Generalsekretärin für die DFH tätig war, überzeugen durften“, so Professor David Capitant, Präsident der DFH. „Wir sind überzeugt, dass sie ihre neue Rolle weiterhin mit großem Engagement und Enthusiasmus wahrnehmen und

Pressekontakt:

Céline MÉRAT | +49 681 938 12 189 | merat@dfh-ufa.org

Über die DFH

Die Deutsch-Französische Hochschule (DFH) ist eine binationale Einrichtung und wurde 1997 anlässlich des deutsch-französischen Gipfels von Weimar gegründet. Ihre Aufgabe besteht in